

# 全国大会 出場おめでとう!!



合田 優作くん(中3)

合田優作くん(中3)は旭川大雪ボーイズチームに所属、7月の北海道大会で準優勝し見事全国大会への切符を手に入れました。

8月12日、埼玉県を舞台に開催された全国大会では惜しくも初戦敗退となりましたが、合田くんは「全国のレベルを知ることができて良かった。負けてしまったが敵わない相手とは思わなかった。高校に行っても野球を続けていきたい」と話していました。全国大会出場おめでとう!

半澤瑚々音さん(中3)、前鼻杏実さん(中3)、藤井望恵さん(中2)の所属する、剣淵チアリーディングクラブが7月に開催された北海道チアリーディング選手権大会で見事な演技を決め、全国大会へのキップを手に入れました。

8月18日に東京で行われた全国大会では惜しくも予選リーグで敗退となってしまいました。半澤さんからは「決勝リーグに進むことは出来ませんでした。持てる力を出し切りました」と笑顔で話してくれました。



藤井 望恵さん(中2)

半澤 瑚々音さん(中3)

前鼻 杏実さん(中3)



垂又 征吾くん(小6)

垂又征吾くん(小6)が全国小学生学年別柔道大会 北海道大会で準優勝し、全国大会へと駒を進めました。

8月20日札幌市で開催された全国大会での初戦は三重県の代表選手。両者譲らず決め手がでないまま試合が終了。判定の結果、惜しくも敗退となりました。

試合後垂又くんは悔し涙で溢れており、監督は「これが全国大会、残り1分で攻めきれなかった。次の全国大会に向けてしっかりと準備していきたいです」と話されていました。垂又くんは他にも2つの全国大会の出場権を獲得しており、今後も全国での活躍を期待しています。

渡辺勇志くん(旭川高専3年)は、第52回全国高等専門学校体育大会(群馬県)に硬式野球部の投手として出場しました。

8月22日に行われた初戦の相手は山形県代表の鶴岡高専。終始リードを奪われる苦しい展開でしたが、粘りの投球を見せた渡辺くん。3-5と2点差を追う9回裏、繋ぎのバッティングで1点を返し、なおも2アウトランナー3塁と追い上げますがあと1本が出ず、4-5で惜しくも敗れました。ナイスピッチング!



渡辺 勇志くん(高3)